



www.sapscq.com

info@sapscq.com



Communiqué pour affichage

Montréal, le 8 septembre 2015

À : TOUS LES MEMBRES DU SYNDICAT DES AGENTS DE LA PAIX EN SERVICES CORRECTIONNELS DU QUÉBEC

DE : MICHEL DÉSORDIE, VICE-PRÉSIDENT NATIONAL

OBJET : PELUCHE DE LA MASCOTTE DU SYNDICAT DISPONIBLE AU COÛT DE 13 \$



Chers membres,

En créant la mascotte **Vigil**, le syndicat maintenait son objectif de valoriser le travail des agents en services correctionnels et de diffuser une image positive auprès de la population lors d'activités en relations communautaires.

Vigil a déjà été présent dans différentes activités pour la déficience intellectuelle, notamment celles organisées par les Olympiques spéciaux du Québec, tels le Défi-Karting, le Défi de l'ours polaire et plusieurs autres. Il participera aussi à des collectes de fonds pour des organismes ou des hôpitaux dont la mission est le mieux-être des enfants.

Afin de poursuivre son but, le syndicat a fait produire des peluches (toutous) de la mascotte. La peluche a eu un franc succès lors du Défi-Karting du 22 août dernier. Nous avons reçu plusieurs demandes d'ASC qui désiraient s'en procurer et nous avons donc résolu de les mettre à votre disponibilité.

Vous pourrez vous procurer une peluche dans votre établissement de détention moyennant un coût de 13 \$ chacune.

Veillez vous adresser à une déléguée ou un délégué syndical de votre section locale.

Soyons fiers d'être des agentes et agents en services correctionnels !

Michel Désordie
Vice-président national

MD/jz



Dimensions approximatives :
Hauteur : 11 po (28 cm)
Largeur : 9 po (23 cm)